



### 申2号 交渉速報

## 社員に責任を負わせるプレス発表 9月25日団体交渉開催 に対する緊急申し入れ

# 「社員の責任を問うものではない」ことを確認！

1. プレス発表の内容を明らかにすること。

会社回答：白新線豊栄駅においてお客さまが列車に乗車できないまま列車が発車した事象として、プレス発表したところである。

2. プレス発表を行った理由と目的を明らかにすること。

会社回答：プレス発表については、その都度の内容を勘案していくこととなる。

3. プレス発表の結果、現場社員に責任を負わせる報道内容となっている認識を明らかにすること。

会社回答：白新線豊栄駅においてお客さまが列車に乗車できないまま列車が発車した事象として、プレス発表したところである。

●組合→なぜ、プレス発表したのか？

○会社→8名のお客さまかが豊栄駅に問合せをしたことを受けての発表である。

●組合→発表する目的は何か？

○会社→総論としてプレス発表をしないと世間に様々な影響があるため発表している。タイムリーに発表しなければならない。

●組合→乗り遅れ、乗り残しは日常的に発生している。なぜ、今回発表したのか？

○会社→試験等ではなく、後続列車まで時間があり案内できなかったこと等で、今回は発表するとした。

●組合→プレス発表によって報道が運転士に責任があるかのようにになっている。組合としては「発表する必要はない」という認識である。

○会社→会社としては発生した事実をプレスしている認識である。乗務員の取扱いが抜けているなどではなく、責任はないが確認不足であった。

●組合→報道により現場社員が追い詰められるということを認識してもらいたい。その後のフォローも必要である。

○会社→ご意見として承るが、会社としては総合的に判断して発表している。フォローについては行っていきたい。

## 緊張を強いられる作業を安心して業務できる体制を求めよう！